



黒部市立明峰中学校  
1学年だより 第3号  
令和5年6月21日(水)発行

## ～初めての定期考査を終えて～

5月31日、6月1日に、中学校に入学して初めての定期考査である1学期中間考査が行われました。7日前には考査範囲、計画表が配布され、5日前からは部活動が停止になりましたが、考査期間はより集中して家庭学習に励むことができたでしょうか。6月28日からは、1学期期末考査が行われます。中間考査の成果や課題を十分に生かし、自分の納得のいく取り組みにしてほしいと願っています。ご家庭でも、お子さんの取り組みをサポートしていただければと思います。よろしくお願ひいたします。(本日、期末考査の範囲表、計画表を配布しました。)



### ☺ ポイント

- 提出物等の課題をいつまでに終わらせるかを決め、計画的に取り組もう。
- 苦手な教科ほど、時間をかけてじっくり取り組もう。
- 分かったつもり、できるつもりになっていないか、実際に問題を解いたり、書いたりして確認しよう。
- すでに分かっている、できることばかりを繰り返すのではなく、「分からない問題を1つでも分かるようにする、できていないことを1つでもできるようにする」ことを意識して学習に取り組もう。

### ☺ 中間考査への取り組みを振り返って(学習計画表「継続は力なり」より)

<p>・中間考査では、5教科の点数の差が激しく、教科によって勉強が足りているものと足りていないものがあると感じました。期末考査では、今回のテストで感じた勉強の足りなさを改善して、テストに臨みたいと思います。(1組)</p> 	<p>・中間考査での成果は、テストの1週間前からしっかりと勉強できたことと、テストの点数がどれも平均点より高かったことです。反省は、テストで細かいミスをしたり時間が足りなかったりしたことです。次からは、速く正確にテストに取り組み、見直しの時間をとれるようにしたいです。(2組)</p>
<p>・今回のテストで、教科の得意、不得意が分かり、次のテストにつなげられると思いました。課題は、どの教科の勉強も全体的に時間が短かったことです。勉強する時間をもっと増やし、さらに上を目指していきたいです。(3組)</p>	<p>・中間考査では、簡単なミスが思ったよりもたくさんあり、改めて毎日勉強するのが大切だなと思いました。もうすぐ期末考査があるので、今の順位をキープできるようにがんばりたいです。(4組)</p>
<p>・考査を振り返って、土日はたくさん勉強できたけど、平日はあまりできなかったの、今度の期末考査の時はたくさん勉強するようにしたいです。また、苦手な教科こそたくさん勉強しないといけないのに、あまりしていなかった部分もあったので、期末考査では苦手な教科こそしっかりするようにしたいです。(5組)</p>	<p>・ワークを繰り返し解くことで成果が出たと思う。大切な用語などを付せん書き、見えるところに貼ったことで、定着したと思う。時間が足りず、明日に持ち越すことが多く、結局やらないことがあったので、次回は時間を意識して取り組みたい。(6組)</p>

## ～部活動もがんばっています～

6月に入り、部活動の各種大会、コンテスト、コンクールが行われました。また、生徒会主催の「部活動強調週間」も実施され、大会等に向けて士気を高めるとともに、よりいっそう部活動に集中して取り組もうとする雰囲気が生まれています。3年生のよいところをしっかりと見て学び、3年生引退後は、2年生と協力して部活動を活気あるものにしていってほしいと思っています。

### 第39回富山県中学校放送コンテスト

○放送演劇部 ラジオ番組部門 優秀賞

☆1年生関連のもののみ記載してあります。

#### 黒部市選手権大会

- 女子バレーボール 1位 (1-6 )
- 男子バスケットボール 1位 (1-3 , 1-3 , 1-5 )
- 女子バスケットボール 1位 (1-2 , 1-4 , 1-5 , 1-6 )

#### 新川地区選手権大会

- 陸上 男女総合3位、女子総合1位 (1-1 , 1-2 )  
1年男子1500m 1位
- 女子バレーボール 3位 (1-6 )
- 男子バスケットボール 2位 (1-3 , 1-3 , 1-5 )
- 女子バスケットボール 3位 (1-2 , 1-4 , 1-5 , 1-6 )

### ☺ デイリーライフの記述より(大会関連)

かづみ野音楽祭で1年生は運搬係だったけど、楽しめました。先輩たちが楽しく演奏していたので、私も2年生になったら先輩たちのように演奏したいです。  
(1組)

新川地区大会があり、結果は準優勝でした。目標の優勝はできなかったけれど、うれしかったです。試合に出て初めて得点を決めることができました。  
(3組)



先輩たちが出ている試合の時、全員で応援してとても盛り上がり、みんな優しいと思いました。先輩のように上手になりたいので、これから練習をがんばろうと思いました。  
(5組)

新川地区大会では、1日目に少し試合に出られてうれしかったです。2日目は準決勝で負けてしまったけれど、次の試合に勝って見事3位でした。この大会で先輩方、特に3年生の勝負強さを知ることができました。  
(5組)

## <7月の主な予定>

- |                     |                    |
|---------------------|--------------------|
| 7月3日(月) 生徒議会・常任委員会  | 7月18日(火)～20日(木)    |
| 7月8日(土)～9日(日)       | 三者懇談会              |
| 県選手権大会<br>(野球・陸上競技) | 7月22日(土)～23日(日)    |
| 7月15日(土)～17日(月)     | 県民体育大会、通信陸上        |
| 県選手権大会              | 7月23日(日) 県吹奏楽コンクール |
| (その他の競技)            | 7月24日(月) 終業式、給食最終日 |

